

ハニモニ

No.
31

鮎貝地区まちづくり協議会

平成29年10月26日

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

総合成績

1位	荒砥	2時間02分38秒
2位	鷹山	03分04秒
3位	十王	07分04秒
4位	蚕桑	07分06秒
5位	鮎貝	10分37秒
6位	東根	12分26秒



新しいコースで総合5位に、区間一位が2名

選手一人ひとりの頑張りに拍手を...

白鷹町誕生63周年記念地区対抗駅伝競走大会が10月8日行われ、昨年に引き続き荒砥チームが優勝されました。

今大会から新コース、新区間が設定されたことなどから、鮎貝チームとして一つでも上の順位を、個人では区間記録を目指し、一か月間に渡って練習を重ね大会に臨みました。

その結果、総合順位は5位に、菅 結愛さんと中村雅楽さんが区間一位になるなど、選手一人ひとりが精一杯走ってくれた成果が出た内容だったと感じます。

選手、役員、体振事務局員、応援していただいた皆様にご感謝申し上げます。本当にお疲れ様でした。

出場選手 (敬称略)

(区間 選手名 出場回数 町内)

1区	馬場 一翔 (小6)	2回	駅前
2区	菅 結愛 (小5)	1回	内町
3区	中村 雅楽 (小5)	1回	大町西
4区	打田 ゆらら (中2)	4回	大町東
5区	大瀧 駿輔 (一般)	7回	高岡1
6区	高野 光 (一般)	6回	深山1
7区	片倉 もも (中1)	1回	柏原
8区	中村 咲楽 (中1)	3回	大町西
9区	丸川 康博 (一般)	2回	桐町
10区	長岡 拓海 (一般)	5回	箕和田
11区	紺野 拓海 (高1)	5回	駅前
12区	羽田 七斗 (中3)	2回	深山1
13区	関 一敏 (一般)	14回	桜館
14区	安達 茂幸 (一般)	6回	箕和田
15区	佐藤 春香 (高2)	3回	桐町
16区	片倉 健博 (一般)	2回	八幡2



2区の菅さんから中村さんへ
5年生同士のリレー



今年から加わっていた
14区安達さんから佐藤さんへ

秋の新潟を満喫 〜一日研修旅行

ふれあい交流スクール（梅津一郎学級長）の一日研修旅行が9月27日（水）行われ、新潟市内を中心に39名が視察研修をしてきました。

白根グレイプガーデンでは、旬の巨峰を自分で選んで収穫するぶどう狩りを楽しみました。

また、信濃川ウォーターシャトルでは水上バスに乗り、川の上から新潟市内を見学し、国の重要文化財の萬代橋も近くでじっくり見ることができ、いつもとは違った新潟の旅を満喫してきました。



←朱鷺メッセの前で記念撮影

ふれあい教室と 芋煮会のご案内

ふれあい教室は鮎貝語り部クラブの昔語りをお聞きします。その後は、恒例の芋煮会を行いますので、お誘い合わせのうえお越しください。

- ◇日時 11月8日(水)
午前10時30分～
- ◇場所 ハーモニープラザ
- ◇会費 500円
- ◇申込み 11月2日までハーモニープラザか推進委員までお申し込みください。

屋根も葺き替えられた国指定重要文化財の深山観音堂、皆さんはご覧になりましたか



歴史のあるものを守り整え、次代に繋いでいくために、それぞれの立場で出来ることをやっていこうと確認しました。

案内表示板の設置と情報発信を…

名所・旧跡の環境調査を実施

環境保全全部会（小林秀正部会長）では10月17日、区長や町外から移ってこられた方など17名が参加して区内の名所・旧跡と言われる箇所ので環境状況調査を行いました。

今回は、高岡観音堂や伝統工芸村黒鴨即身仏、白山森など6箇所を視て回りましたが、どこも手入れが行き届いており、地区の観光名所として充分可能ではないか、そのための分かりやすい案内表示板の設置や、積極的な情報発信が必要ではないかとのご意見なども出され、歴史のあるものを守り整え、次代に繋いでいくために、それぞれの立場で出来ることをやっていこうと確認しました。

西川町吉川区役員が視察研修

西川町吉川区組織体制整備部会の11名が10月4日に来町され、午前中は十王地区を、午後からは鮎貝地区まちづくり協議会の設立経緯や現状などを熱心に視察研修されて行かれました。

吉川区は、来年度からのコミュニケーション化を目指して準備を進めており、組織再編による一元化や、常勤事務職員の配置、地域づくり拠点施設の設定等について今後具体的に検討に入ることでした。

地域住民が主体的に地域づくりに取り組める意識づくり・体制づくりが着実に進むことを願っています。



吉川地区も抱えている課題は同じようで、情報交換をしながら研修しました



災害が起きた時、あなたはどう動きますか…

防災防犯部会員で図上訓練を実施し意見交換

防災や防犯に関わる組織代表者で構成している防災防犯部会（白田悟部会長）では、9月15日、地震により災害が発生したことを想定しての図上訓練を部会員11名で行いました。

講師には、部会員でもあり、長年に亘って西置賜行政事務組合に勤務し、様々な経験を積んでこられた東海林芳雄さん（大町東）に務めていただきました。

訓練では、鮎貝地区の下をはしる長井盆地西縁断層帯の直下型地震（震度6強）の揺れにより、断水や停電、更には家屋の倒壊と火災の発生、法面の崩落による土砂災害などが起こり、けが人や一人暮らしの高齢者が大勢いるという状況を想定して行われ、その時に組織の長としてどう動くか、というテーマに沿って活発に意見交換が行われました。

- ・ 訓練を終えての感想として次のような意見が出されました。
- ・ 指示命令系統をはっきりしておくことが大事。
- ・ 町内長として、災害弱者と言われる高齢者など、住民の把握をしておくことも重要。
- ・ PTAや子ども会の連絡体制を活用した安否確認方法の周知徹底。
- ・ 防災計画を作ることも大切。
- ・ 自分の組織でもう一度初動体制について話し合ってみる。

防犯セミナーを開催します

近年、インターネットやスマートフォンを利用した犯罪や嫌がらせなどが増加、悪質化していると言われています。

その現状とトラブルに巻き込まれないようにするための研修会です。ぜひみなさんご参加ください。

- ◇日時 11月24日（金）
午後7時～8時30分
- ◇場所 ハーモニープラザ
- ◇内容 ネットトラブルの現状と防止
情報モラルとセキュリティ対策
その他
- ◇講師 長井警察署生活安全課の署員
- ◇その他 参加料、申込みは不要です。
- ◇主催 白鷹町防犯協会鮎貝支部
- ◇共催 まちづくり協議会防災防犯部会

あゆかい若者交流会を 開催します

産業振興部会（樋口太一部会長）では、第2回若者交流会を開催します。

今回は「コミセン事業への若者のアイデアや意見」というテーマで行います。

職業、組織や団体の垣根を越えて同じ世代で語りませんか。

- ◇日時 11月19日（日）
意見交換会 午後3時30分～
懇親会 午後5時～
- ◇場所 ハーモニープラザ
- ◇内容 意見交換会と懇親会
- ◇対象 鮎貝地区にお住まいの
20代～40代の男女
- ◇会費 1,000円（懇親会費）
- ◇申込み 11月10日までハーモニープラザにお申込みください。

37年目を迎える巫女の舞を継承する11名 10月10日(火)例大祭



3年ぶりに予定どおりにできた子獅子舞行列 10月15日(日)奉納祭



鮎っ子通信

鮎貝を誇りに思う子ども達

地域の伝統文化を受け継いでく

白鷹町立鮎貝小学校長 向田 聡

今年も鮎貝八幡宮の例大祭・宵宮祭・奉納祭が行われ、子ども達は、巫女・田楽持ち・高張り持ちとして大勢が参加して地域の一員として活躍させていただきました。さらに、子獅子舞も心配された天候の中、何とか周り切ることができました。お出迎えくさいました地域の皆様から感謝を申し上げます。また、神楽舞として新たにスタートした巫女の舞も練習を重ねて本番を迎え、例大祭と奉納祭で見事に披露しました。舞う度に自信をつけてきています。

子獅子舞は発足から四十九年、神楽舞は創始から三十七年となりましたが、どちらも鮎貝小学校の子ども達が小さい頃から憧れを感じ、誇りを持って受け継いできています。

この陰には、来る年も来る年も熱心にご指導くださいました指導者の皆様のご苦勞があります。また、地域の皆様のご温かいご支援のおかげでもあります。このように活躍の場をつくっていただいたおかげで、子ども達は地域を誇りに思う気持ちに満ち溢れています。

これからも、一生懸命に鮎貝の伝統文化を受け継ぐ子ども達に、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

白鷹町指定無形文化財「高玉芝居」を公演いたします

- ◆日時 平成29年11月23日(木・祝日)午後12時30分開場/午後1時開演
- ◆場所 さくらの里文化伝承館(蚕桑地区コミュニティセンター)
- ◆演目 「上州みやげ 仇討桜」
- ◆入場券 前売券500円/当日券700円/中学生以下無料
※なるべく前売券でお買い求めくださるよう、ご協力をお願い致します。
- ◆定員 280名
- ◆入場券販売 中央公民館、各地区コミュニティセンター
- ◆主催 蚕桑地区コミュニティセンター
共催 白鷹町教育委員会
- ◆お願い アルコールの販売がありますので、飲まれる方は、お車での来場はご遠慮ください。
- ◆お問い合わせ 蚕桑地区コミュニティセンター
電話85-2153



あとがき

一日一日寒さが増し、ハートも色づいてきました。この時期になると、今年の初雪はいつだろうか、積雪量は多いのだろうか、と話題になります。食欲と実り秋、おいしいりんごや新そばの季節となりました。今年も深山のどか村では11月5日(日)に新そば祭りが開催され、当日は限定で1枚500円と大変お得になっております。里山を見ながら、旬を味わうのも秋の楽しみの一つです。(小林)

これからの主な行事予定

- 10/29(日) 深山区敬老会
- 31(火) 秋山ウォーキング
- 11/ 8(火) ふれあい交流スクール芋煮会
- 11/19(日) 若者交流会
- 24(金) 防犯セミナー